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Spesso i mezzi sono usati dai ragazzi dell'istituto Serafico. Gravi difficoltà
 

Pedane dei bus in tilt, disabili nei guai
 
L'enromiabi/e intervenkJ degli autisti sbroglia la situazione
 

ASSISI - Le pedane degli autobus 
della linea C, quella che da Assisi 
va a Santa Maria degli Angeli e 
viceversa, non funzionano: un 
problema noto da tempo, ma che 
in molti tengono arendere pubbli
co in quanto, senza contare i turi
sti in carrozzella che prendono 
l'autobus, la "C" è spesso utilizza
ta anche dai ragazzi disabili dell' 
istituto Serafico. Proprio uno di 
loro, non vedente e in carrozzella, 
sarebbe stato impossibilitato, cau
sa pedana non funzionante, a sali
re sul mezzo: arisolvere la Ispiate
volissimaj situazione, avvenuta 
nei giorni scorsi in Piazza Unità 
d'Italia, il buon cuore dell'autista 
ed il lavoro di smistamento del 
traffico dei vigili urbani (il bus si 
è fermato per un po' proprio nei 
pressi del parcheggio di San Pie
tro, in un punto in cui passano e 
scaricano anche gli autobus turi
sticil. L'autista, infatti, ha fatto sa
lire il ragazzo prendendolo in 
braccio per poi caricare, sempre a 
mano, anche la carrozzina. 11 pro
blema delle pedane ènoto da tem
po, tant'è che una scheda compila
ta in seguito ad una visita della 
città serafica risalente al 2006 e 
inserita nella sezione "turismo ac
cessibile" del sito dedicato alla di· 
sabilità www.liberatuttLit, ripor
ta testualmente come "gli autobus 
della linea Csono dotati di sospen
sioni ribassabili epedana estraibi
le. Il brutto è che...non funziona. 
Abbiamo preso l'autobus circa 
5/6 volte, e la pedana non ha mai 
(in maiuscolo nel testoj funziona
to. Per fortuna il pianale ribassabi
le, con l'aiuto dei passanti, ci ha 
consentito di salire lo stesso abor
do, ma con una sedia elettronica 

Intanto parte il cantiere per il sottopasso ferroviario 

Traffico rivoluzionato 
in tutto il centro storico 

ASSISI (f.p.} -Circolazione del centro storico parzialmente rivoluzio
nata a partire da oggi a causa dei lavori pubblici previsti in via 
Fontebella: come spiega l'assessore al traffico, Franco Brunozzi, "sarà 
percorribile in senso inverso via S.Apollinare (sino a piazza Vescovado) 
evia Cristofani (sino a Piazzetta Garibaldij. Rimarrà il semaforo in Via 
S.Agnese, così da garantire il collegamento tra la zona bassa e la parte 
alta della città; il servizio pubblico di linea subirà le stesse variazioni. 
Per i lavori già iniziati riguardanti altri tracciati, sono state prese le 
necessarie contromisure IcolIl,~ 1'~stal.laziOllediun ~emaforo in Via 
Frate Elia! e verranno quanto prima comunicate al fine di ridurre al 
minimo i disagi alla cittadinaIl7a. 
Intanto ha preso il via il grande cantiere per la costruzione del sottopas
so ferroviario di via Ptrono d'Italia a Santa Maria degli Angeli, che 
permetterà l'eliminazione del passaggio a livello. E' un'opera attesa da 
trent'anni. 

Autobus Sulla linea "C" molti problemi 

questo sarebbe stato molto più dif- tà, e 500.000 euro sono stati spesi 
ficile. Assisi sta vantando molti per migliore la sua fruizione da 
sforzi nel campo dell'accessibili- parte dei disabili, ma tutto il lavo-

Le primarie del 

Vota il tuo candidato 

MBRIACORRIERE 

al Comune di BASTIA UMBRA 

Singolare progetto che vede protagonisti gli alunni del comprensivo "Assisi l" 

La prevenzione dentale entra a scuola
 
ASSISI - L'istituto comprensivo Assisi l' ha 
aderito a un progetto sulla prevenzione dentale 
organizzato dall'Università degli Studi di'Peru
gia, facoltà di Medicina e Chirurgia. Il proget
to, di cui è responsabile Alessandro Conversi
ni, consiste nel mandare nelle scuole dell'In
fanzia e nelle Prime classi elementari degli 
operatori che, attraverso giochi 'e conversazio
ni, spiegano ai bambini quali sono le buone 
abitudini di igiene orale edi prevenzione della 
carie. Nello specifico le scuole dell'infanzia di 
rinascita e Rivotorto, hanno ospitato per una 
intera mattina Stefano Giovanetti e Benedetta 
Tosini che hanno intrattenuto i bambini con 
semplici spiegazioni e giochi didattici destina
ti ai più piccoli e, quindi, estremamente sem

~ 

Il Pd sempre più isolato nel mirino dei potenziali alleati per giugno 

Nel centrosinistra ancora risse
 
BASTIA UMBRA - Prima era solo anche con il metodo della primarie 
l'Idva contestare le parole del coor di coalizione, non si capisce perché 
dinatore piddino Capocchia. Ora si a Bastia Umbra, il Pd prima voti 
aggiungono PdCi, Sinistra Critica e un documento che ambisce alla for
Prc. Sono proprio Amelia Rossi, se mazione di una coalizione di cen
gretaria del circolo bastiolo "Rosan trosinistra e poi, improvvisamente, 
na Cipolla", ed Enrico Flamini, se annunci di voler fare le primarie di 
gretario provinciale di rifondazio partito. Il tutto per presentarle pub
ne, a scrivere: "Se alivello regiona blicamente defmendole di coalizio
le l'incontro di coalizione ha aperto ne, grazie alla partecipazione del 
un confronto su contenuti e allean Partito Socialista con il candidato 
ze in vista delle prossime ammini· Maria Rita Ascani. Ribadiamo per
strative, basate su un programma tanto la nostra indisponibilità apar
politico condiviso e che porteran tecipare aquesto tipo di primarie e 
no a scegliere i candidati a sindaco ad entrarvi nel merito in qualsiasi 

plici. nProgetto "sorridente" mira ad arrivare 
anche alle famiglie e per questo motivo ha 
lasciato aogni bambino un sacchetto contenen
te materiale didattico ed una busta chiusa per 
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ro serio di modernizzazione della 
città viene acrollare quando l'uni
co mezzo di spostamento pubbli
co (gli autobus delle linee Ae B 
non sono accessibilij si rivela inac
cessibile". Sempre sul fronte del 
trasporto pubblico, da sottolinea
re la proposta dell'assessore Fran
co Brunozzi di creare al più presto 
una linea di collegamento tra Assi
si e le frazioni, e qualche protesta 
dei cittadini per qualche ritardo 
di troppo, dovuto non solo ad una 
contrazione dei tempi del percor
SO 135 minuti contro i 40 di una 
volta, cosa che, nei mesi scorsi, ha 
sollevato perplessità anche tra gli 
autistij, ma anche ai molti automo
bilisti che parcheggiano in sosta 
selvaggia rendendo difficoltoso il 
passaggio nelle strade più strette 
della città. 

Flavia Pagliochini 

Il sindaco pronto alla guerra 

Giù le mani
 
dall'ospedale
 

ASSISI -"Non lasceremo nulla di intentato per difendere l'ospedale di 
Assisi". Con questo proposito il sindaco Claudio Ricci si appresta a 
prendere parte all'incontro consultivo della Regione, che si prepara a 
varare il piano sanitario regionale (psr in sigla). Ricci sarà presente 
alla convocazione della III commissione consiliare, a Perugia il pome
riggio del prossimo 26 gennaio. In quella occasione il sindaco presen
terà una proposta di emendamento al psr, approvata nell'ultimo consi
glio comunale dalla maggioranza edall'Udc. Proprio l'Udc nei giorni 
scorsi, saputo degli incontri in Regione, aveva rivolto al primo cittadi
no un invito apresenziare per sostenere il ruolo della struttura sanita
ria. Il sindaco, dal canto suo, ha ribadito che "da circa due anni sta 
sollecitando una maggiore attenzione sulla valorizzazione dell'ospeda
le". La proposta votata in consiglio si focalizza su alcuni punti fonda
mentali: in primo luogo, la nomina di tre primari, tra cui quello di 
ostetricia eginecologia, vacante ormai da due anni, oltre che quelli di 
medicina generale ediagnostica per immagini, che hanno terminato il 
loro incarico lo scorso dicembre. Seconda questione, il riconoscimen
to di Assisi come nosocomio particolare e non di comunità, in virtù 
del servizio che viene effettuato non solo sui 70mila residenti, ma 
anche su 6milioni di turisti all'anno. In ultima analisi, nel documento 
che Ricci porterà in Regione si propone la valorizzazione di alcune 
attività di base e specialistiche che possono essere di supporto alle 
strutture ospedalieri più grandi dei territori vicini: ad esempio, portan
do avanti il progetto Demetra, presentato di recente, per la chirurgia 
della mammella, patologia neoplastica, ocon lo sviluppo della chirur
gia plastico-ricostruttiva in tutte le sue potenzialità, oltre che "utilizza· 
re le competenze del personale medico e paramedico del pronto 
soccorso (già accreditato a livello nazionale per svolgere corsi di BIs 
basic life support", ossia supporto delle funzioni vitali). Diventa allora 
fondamentale il mantenimento della sede del punto nascita, il pronto 
soccorso, la possibilità di una guardia attiva per 24 ore di medicina 
generale euna di chirurgia generale. Il primo cittadino ha inviato una 
lettera informativa al ministro della Sanità Maurizio Sacconi, con 
l'auspicio che "tutte le componenti politiche esocio-culturali di Assisi 
sostengano questo importante progetto". 

Valentina AntonelIi 

Tanto 
interesse 
I giovani 
studenti 
hanno 
risposto 
molto 
bene 

le famiglie che, se vorranno, potranno rispon
dere ad un questionario che aiuterà gli addetti 
a mettere a fuoco la situazione territoriale ri
spetto a questo.spe.cificoargomento., ... 
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modo. Non intendiamo veder ripe
tere le vicende dell'attuale ammini
strazione, sostenuta all'inizio da va
ri partiti e poi rimasta a governare 
solo con il sostegno del Pd le nean
che tutto!), dopo continui rimpasti 
di giunta e importanti decisioni 
continuamente rimandate". Parole 
decise, che riecheggiano il concetto 
ribadito dal segretario dell'Idv, Pie
tro Caimmi: "Idv, Prc, PdCi e Sc 
non parteciperanno alle primarie 
perché, sebbene presentate dal co
ordinatore capocchia come rappre

, sentative dell'intera coalizione", so

no state in realtà convocate dal Pd 
senza alcuna condivisione politica 
delle altre forze politiche di centro
sinistra. Auspichiamo che i veltro
niani rivedano le proprie scelte p0
litiche, in programma e metodi, al
trimenti sarà impensabile immagi
nare di realizzare un percorso co
mune da qui a giugno, per evitare 
che la città sia consegnata al centro
destra". Intanto dal centrodestra 
giunge l'ufficializZazione del costi
tuito gruppo dei "Giovani Bastioli 
per Ansideri sindaco". 

Alberta Gattucci 


